



REPLACEMENT DU PROFESSEUR D'ESPAGNOL

publié le 05/02/2014

Mme Vezien, professeur d'espagnol, sera remplacée à partir du vendredi 7 février.

Il pourrait y avoir quelques changements d'emploi du temps durant ce remplacement. Nous vous invitons donc à consulter régulièrement pronote, les élèves en seront avertis.

Nous regrettons qu'il n'y ait y eu aucune candidature de remplaçant jusqu'à ce jour, malgré tout ce qui a été mis en oeuvre par les services rectoraux, et comprenons vos inquiétudes quant à l'enseignement de cette discipline cette année.

L'équipe de direction



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.